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 ７月２１日（金）１学期の終業式を行いました。７３日間、７６名の子どもたちは、毎日元気に登校し

ました。学習に、運動に、係や委員会活動に、精一杯取り組む姿が見られ、充実した１学期を過ごすこと

ができました。保護者と地域の皆様のご支援に心から感謝いたします。終業式での各学年代表児童によ

る「１学期を振り返って」をお伝えします。どの子も自信をもって発表しました。（発表内容の概要です） 

１年生：樋口こころさん １学期がんばったことは「ふわふわ言葉」をいっぱい言ったことです。友達に

「がんばれー」と言ったら喜んでくれました。また、ひらがなの「ふ」と「か」をたくさん練習しました。

毎日学校が楽しいです。２学期も元気に学校へ来たいです。 

２年生：岡田悠里さん 国語では漢字練習をがんばりました。練習して上手に書けるようになりました。

算数は、１年生のときは難しかったのですが、２年生になったらできるようになってきました。２学期は

かけ算の九九をがんばります。 

３年生：清水咲奈さん １学期は書写をがんばりました。初めて筆を使ったときはうまくできませんで

したが練習するにつれ少しずつ書けるようになりました。２学期もたくさん書いて上手になりたいです。 

４年生：青代陸斗さん １学期がんばったことは音楽です。RPGの曲をリコーダーで演奏しました。 

シ♭の指使いを習い、一生懸命練習しました。水泳ではクロールの手の動きをがんばって練習しました。 

５年生：小田嶋佳希さん 運動会では当日になって急に 1 周走ることになりました。追い抜かれなかっ

たのでよかったです。小数の割り算は難しかったけどがんばってできるようになりました。今回のスピ

ーチも自分から立候補しました。 

６年生：加藤小夏さん １学期は自主学習にこつこつと取り組みました。水泳では平泳ぎのけり足を直

すように努力しました。来週の水泳大会も自己ベストでがんばりたいです。２学期も最高学年として責

任をもって行事に取り組みたいです。 

６年生は東京へ１泊２日の修学旅行に出かけました。見学先は、国会議事堂・

劇団四季・スカイツリー・日本テレビ・ANA機体工場などです。切符を買い、

地下鉄やモノレールに乗りました。ラッシュ時の満員電車も経験し、都会暮ら

しの大変さも理解した６年生です。子どもたちの感想を紹介します。 

 ６年生 東京への修学旅行 ６／２９・３０ 

劇団四季「アラジン」菴澤 結さん 

「アラジン」では歌声や演技など全てが

パーフェクトでした。笑いもあり感動も

ありとすごかったです。もう１回見たい

と言う人も多くいました。本当にみんな

に夢と感動を与えてくれる劇団でした。 

 

一歩前へ  

劇団四季「アラジン」磯貝悠太さん 

会場のすみずみまで広がる声を出

すので難しいのに、それを職業にして

いるので、たくさんの努力をしている

のだと分かりました。終わったときに

は立ち上がって拍手するほどでした。 
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子どもたちは講師の先生と学校の周囲を少し歩きました。そして

花、野菜、雲、海などに目を留め、新しい言葉を生み出していきま

す。その様子にはワクワクさせられました。季語を教えていく大切

さ、言葉の組み合わせの斬新さを感じます。子どもの感性は素晴ら

しいです。磯野さんは、下早川小の子どもたちが俳句を作り慣れて

いることに少し驚いた様子で、「少し指導しただけですぐに反応し

てくれる」と目を細めていらっしゃいました。 

学校では昼の放送で、子どもたちの俳句を紹介しています。 

 ７月の秀句  かたまって 光の中の 夏わらび   ４年 岡田 快人さん 

太陽を にらんだ先に 夏の雲     ５年 伊藤 駿汰さん  

天あおぐ どこまで続く 雲のみね ６年 串橋 祐次郎さん  

 

７月１１日（火）は自由参観日、児童引渡し訓練を行いました。震度

５強の地震に見舞われ、授業継続が困難と判断するという想定です。保

護者の皆さんには多目的室から避難訓練の様子を参観していただき、そ

の後、保護者に児童を引き渡すという訓練でした。  

廊下に障害物を置き、通行が少し困難な状況を作って実施しました。

各教室からグラウンドまで避難するのにかかった時間は約３分。そこか

ら体育館に移動し、引渡し訓練を行いました。確認名簿で保護者を確認

し、児童を引き渡していきました。今回は訓練でしたので、引渡しは 

１３分程度で終了しましたが、本当の災害が起きたらこうは行きません。 

 地震に限らず、鹿児島や秋田では大雨による災害が多発しています。

学校では何が起きても、子どもの命と安全は確実に守りたいと考えてい

ます。今後もこのような安全指導を実施していきますので、ご協力をお

願いします。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

国会議事堂 松村 日向さん 

国会の中は思っていたより大きかったです。初めて間近

で国会議事堂を見ました。周りには噴水や昔、馬に水を与

えた池などがありました。とてもきれいでホコリ一つなか

ったです。 

ANA機体工場 大島悠一さん 

 ANAは２５６機飛行機を持っているそうです。目立つの

はパイロットやキャビンアテンダントだと思うけど、裏で

は整備士がしっかり飛行機の点検をしないと大きな事故に

なるので整備士はとても大変な仕事だなと思いました。 

７月の句会 

磯野 利秀さんを

講師に迎えて  

８月の行事予定 

３日  緑の少年団３校交流会 

２８日  ２学期始業式 ３限下校   ２９日～給食開始 

 


